

Antrag Nr. 14-O-12-0007

CDU-Fraktion

Betreff:

Stadtteilkonferenz (CDU)

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Auf Initiative des Ortsbeirates Erbenheim wurde 2008 auch in Wiesbaden-Erbenheim die Stadtteilkonferenz eingerichtet. Die Stadtteilkonferenz ist ein freiwilliger Zusammenschluss der sozialen Akteure in einem Stadtteil. Die Vertreter der sozialen Dienste und Einrichtungen freier gemeinnütziger Träger, der Sozialverwaltung, der Schulen und Kirchen, der Vereine und Wohnungsgesellschaften, sozialen Initiativen und Bürgergruppen, des Ortsbeirates und interessierte Bürgerinnen und Bürger treffen sich regelmäßig, um durch Vernetzung von Wissen und Erfahrungen die Problemlagen, Ressourcen, Bedarfe und Bedürfnisse ihres Stadtteiles rechtzeitig zu erkennen und Projekte zu entwickeln, die die Lebensbedingungen der Bewohner verbessern.

Der Ortsbeirat möge beschließen:

In einer der nächsten Sitzungen des Ortsbeirates soll ein ausführlicher Sachstandsbericht über die Arbeit der Stadtteilkonferenz (bisherige Ergebnisse, weitere Projekte etc.) gegeben werden.

Begründung:

Die Stadtteilkonferenz ist eine sinnvolle und wichtige Einrichtung in Wiesbaden-Erbenheim und sollte nach so langer Zeit der Arbeit im Stadtteil dem Ortsbeirat und der Bevölkerung Erbenheims von den gemachten Erfahrungen und weiteren Zielsetzungen berichten, um eventuelle weitere Bedarfe zu erkennen und optimal abzustimmen.

Wiesbaden, 21.01.2014

Auth
Fraktionssprecher